

Gobierno Regional refuerza combate al crimen organizado con entrega de 38 vehículos a la PDI en Valparaíso

En una ceremonia realizada en la Plaza Sotomayor, el Gobierno Regional de Valparaíso hizo entrega de **38 nuevos vehículos a la Policía de Investigaciones (PDI)**, con el objetivo de fortalecer el combate al crimen organizado y optimizar el control migratorio en la región.

La iniciativa forma parte del proyecto “Adquisición de vehículos para el trabajo especializado de la PDI contra el crimen organizado y control migratorio en la Región de Valparaíso”, que contempla una inversión de **\$1.546 millones de pesos** financiados por el Gobierno Regional.

Anuncio Patrocinado

El **gobernador Rodrigo Mundaca Cabrera** destacó que esta entrega es una muestra concreta del compromiso con la seguridad pública y la recuperación de espacios urbanos. “Estamos reforzando la infraestructura y equipamiento policial, en un sitio emblemático como es la Plaza Sotomayor, Patrimonio de la Humanidad. Esta acción se suma a la reciente inauguración del cuartel de la PDI en Los Andes y la entrega de 42 vehículos a Carabineros”, señaló la autoridad.

La flota entregada incluye **16 vehículos hatchback, 11 camionetas 4x4 y 11 SUV**, los cuales serán distribuidos entre las unidades especializadas de las prefecturas de **Los Andes, Valparaíso, Viña del Mar, San Antonio y la Región Policial de Valparaíso**. Estos móviles permitirán **reforzar la capacidad operativa e investigativa de la PDI**, mejorar los tiempos de respuesta y contribuir a una mayor percepción de seguridad entre la ciudadanía.

Gobierno Regional refuerza combate al crimen organizado con entrega de 38 vehículos a la PDI en Valparaíso

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



El prefecto inspector **Guillermo Gálvez Carriel**, jefe de la Región Policial de Valparaíso, agradeció el respaldo de las autoridades regionales y destacó que estos vehículos son fundamentales para renovar el parque automotriz policial. “De los 42 vehículos adjudicados, hoy recibimos 38. Los otros 3 son minibuses destinados principalmente a labores de migración en el paso Los Libertadores. Esta entrega refuerza el trabajo contra el narcotráfico y el crimen organizado, con apoyo interinstitucional del Gobierno Regional y los municipios”, afirmó.

El proyecto se enmarca en una estrategia integral de fortalecimiento de la seguridad pública en la Región de Valparaíso, apuntando a enfrentar con mayor eficacia los delitos de alta complejidad y el crecimiento de redes delictivas transnacionales.

y tú, ¿qué opinas?